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Viticulture
Au premier septembre 2022, la récolte de vins est estimée à 44 millions d’hectolitres (Mhl). C’est un niveau plus élevé que celui de 2021 mais qui rejoint celui de la moyenne
sur 6 ans. Les vendanges ont commencé en avance comme cela avait été le cas pendant la précédente grande sécheresse de 2003. Les régions les plus touchées par le gel
ou la grêle ont été celles du Sud-Ouest et des Charentes.
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